



Nadie está por encima del tricolor, dice *Alito*

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LUEGO DE LA POLÉMICA que se generó tras haber asegurado que las encuestas no están favoreciendo a Beatriz Paredes en el proceso del Frente Amplio por México, el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, dijo que “nadie” está por encima de este instituto político.

El también diputado federal aseguró que, en este momento, su partido hace una evaluación de las mediciones que se elaboran y la potencia del tricolor que se proyecta en las mismas.

“El PRI está con la unidad, el PRI está claro. ¿Por qué?, porque nosotros somos un partido político y tomamos decisiones claras; al final, nadie está por encima de nuestro partido político”, declaró, en entrevista, durante la reunión plenaria de la bancada tricolor, realizada ayer en un hotel de la Ciudad de México.

Afirmó que la prioridad en este momento es la consolidación del Frente Amplio por México y señaló que el partido tricolor apoyará a quien encabece los resultados del proceso que concluirá el próximo domingo.

Moreno negó que se esté ejerciendo presión hacia Beatriz Paredes para que decline en favor de Xóchitl Gálvez.

Describió a ambas como mujeres que han hecho un extraordinario esfuerzo, por lo que señaló que la política siempre debe impulsar la construcción de acuerdos y de unidad.

“Sólo hay dos; hay que ir con quien encabece y lo he dicho

fuerte. Ustedes saben que en esta participación de compañeras y compañeros fuimos juntos. Si en el momento de la simpatía, del trabajo, de la construcción, de la unidad, Beatriz Paredes es la que está (arriba), todos nosotros vamos a ir en unidad, y si en el momento, en la decisión, en la construcción del proyecto, de la fortaleza de generar acuerdo y consenso, es Xóchitl Gálvez, el PRI va a ir unido”, dijo.

El también exgobernador de Campeche aseguró que su partido no dejaría un proceso como el que ahora coordina la oposición.

“Nosotros lo hemos hecho, ni hoy ni antes ni nunca ser factor de división; al contrario. Siempre hemos sido factor de suma con el PAN, con el PRD, con nuestros hechos”, dijo.

Al insistirle sobre una posible declinación o no de Paredes Rangel, respondió que se respetará la decisión que ella tome.

“Ha sido dirigente nacional del partido, como yo. Creo que Beatriz es una mujer muy inteligente que ama profundamente este país, que sabe que lo más importante para México es ir juntos; igual lo sabe Xóchitl Gálvez”, declaró.

En respaldo a sus declaraciones, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, negó que lo dicho por Moreno haya carecido de ética por asegurar que las encuestas no favorecen a Paredes.

“La ética no está en ese tipo de declaraciones, ahí está lo que él piensa. Algunos de nosotros o muchos o todos nosotros lo apoyamos, pero eso no está relacionado con la ética, son cosas distintas”, comentó.

EN REDES SOCIALES, el priista y ex candidato presidencial Roberto Madrazo exhortó a Paredes a declinar en favor de Xóchitl Gálvez. “Qué está esperando para apoyarla”, escribió.

Eltip